

Anlage 2

Persönliche Erklärung von Stadtrat Jürgen Canehl (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) in der Stadtratssitzung vom 27.06.2011 zum TOP 6.19 „Touristische Vermarktung des Wasserstraßenkreuzes mit dem Schiffshebewerk“ (A0085/11)

Sehr geehrte Damen und Herren,

tut mir leid, aber ich halte den Vorschlag, den wir jetzt beschlossen haben, für grundfalsch im Zusammenhang mit der Tatsache, dass am 07.07. das Verwaltungsgericht Magdeburg über den Antrag von Wasserruderern, von der Weißen Flotte und von dem Motoryachtverband entscheidet, ob die Schließung des Schiffshebewerks überhaupt rechtens war.

Ich fordere Sie auf, am 07.07., um 11.00 Uhr im Justizzentrum der Alten Post dabei zu sein. Ich sage an dieser Stelle, dass ich bedauere, dass der Oberbürgermeister hier nichts gesagt hat, was in den acht Wochen, die seit dem 27.04. und seit er den Brief von Herrn Prof. Scheuerl bekommen hat, passiert ist und das hier keine Informationen vom Oberbürgermeister gegeben worden sind bevor diese Debatte stattfand.

Es gilt das gesprochene Wort!

gez. Jürgen Canehl
Stadtrat